

Sábado, 18 de mayo de 2024

ANTONI RIERA RECIBE LA A DE ORO DE S'AGRÍCOLA

El director técnico de IMPULSA BALEARS afirma que “la Economía es prudencia o no es”

MANACOR · El director técnico de IMPULSA BALEARS, Antoni Riera, ha recibido este sábado la A de Oro 2024, el máximo galardón anual de la Asociación Cultural S'Agrícola, que lleva implícito el nombramiento de socio de honor de la entidad. Una distinción a su trayectoria profesional y a su vínculo personal con Manacor.

Riera, que ha recibido el galardón en una ceremonia en la iglesia de Crist Rei de Manacor, ha querido expresar su profunda gratitud a la Asociación, a sus maestros, amigos, vecinos y se ha referido a su mujer, a sus hijos y a sus padres, de quienes ha dicho “haber aprendido todo aquello que inspira los movimientos de su alma”.

Durante el acto, Riera se ha dejado acompañar por la música del pianista manacorí Andreu Riera, con quién de pequeño se hacía el encontradizo para entrenar su oído, y de la soprano artanenca Maria Caballero, con quién mantiene una estrecha relación familiar. Antes de recibir la insignia, el periodista y editor del periódico Última Hora, Miquel Serra, ha alabado los méritos de Riera, destacando no solo la dimensión académica y profesional, sino también su faceta humana. Según Serra, “nos encontramos ante una personalidad poliédrica y osada que, aunque puede parecer contradictoria o rompedora, siempre forja un razonamiento claro y determinado, acompañado de una sonrisa, de lado a lado. Sin duda, es su elevada empatía, aquello que lo hace una persona extraordinaria”.

Durante su discurso, el director de IMPULSA BALEARS ha hecho una mención especial a sus alumnos, gracias a los cuales ha dicho que “ha llegado a comprender la Economía al margen de toda etiqueta rígida” y se ha convencido de que “el lugar preciso del pensamiento económico es un diálogo finalista y cercano a las necesidades sociales”.

Riera se ha referido a sus dos pasiones, la Economía y la poesía. La primera, prudente, y la segunda, onírica. Según Riera, “el economista, más que nadie, no debe alimentar nunca los sueños, ni los suyos ni los de los otros”. Es por ello, que Riera “enjaula sus sueños en poemas para que jamás contaminen la Economía”. Y es que, en palabras de Riera, “resulta tan fácil caer en la tentación de hacer Economía para influir o para gustar; para llegar a conclusiones que satisfagan a la derecha o la izquierda; para coincidir deliberadamente con la visión de la mayoría, para sumarse a un movimiento popular bien intencionado; que a menudo es difícil resistirse, y todavía más, renunciar a ello”. Sin embargo, no ha dudado en afirmar que “la Economía es prudencia, o no es”. En este sentido, y citando a Edmund Husserl, ha asegurado que “sabiduría y prudencia tienen una raíz común: vivir de



verdades, por más impopulares o desagradables que sean”. Esta debe ser, también, según Riera, la manera de vivir del economista. Y es que solo así, “el economista tiene mejores oportunidades, que otros científicos, de mejorar el bienestar de la sociedad”.

Junto al presidente de S’Agrícola, Llorenç Femenias, y el alcalde de Manacor, Miquel Oliver, el acto ha contado con la presencia del conseller de turismo, cultura y deportes, Jaume Bauzá, el rector de la Universitat de les Illes Balears, Jaume Carot, y el conseller de turismo, Marcial Rodríguez, entre otras autoridades y representantes del mundo empresarial y cultural.

Antoni Riera Font

Antoni Riera Font es director técnico de la Fundación Impulsa Balears y catedrático de Economía aplicada de la Universitat de les Illes Balears (UIB). Es un reconocido experto en economía ambiental, concretamente en el campo de la valoración económica de los servicios ambientales, con especial mención a los impactos del cambio climático. Ha publicado más de 100 capítulos de libros y artículos en revistas especializadas nacionales e internacionales. Tiene acreditados cinco tramos de productividad investigadora y ha dirigido numerosos proyectos de investigación.

A lo largo de su trayectoria, ha impulsado y dirigido la Cátedra UNESCO/Sa Nostra para la gestión empresarial y el medio ambiente, el Centre de Recerca Econòmica (CRE), el grupo de investigación en Análisis Económico de los Impactos del Turismo (AEIT). Así mismo, ha presidido la Asociación Hispano-Portuguesa de Recursos Naturales y Ambientales (AERNA).

Desde su faceta docente ha promovido diversos programas de formación superior como el Máster en gestión empresarial: calidad y medio ambiente, el Máster en Economía del turismo y del medio ambiente y el Máster en Economía del turismo: monitorización y evaluación. Actualmente dirige el Programa de doctorado en Economía Aplicada. Es miembro de distintas asociaciones e instituciones académicas y ha recibido diversas distinciones profesionales, entre las que destacan el Premio Extraordinario de Doctorado y el VII Premio de la Societat Catalana d’Economia.

Sobre IMPULSA BALEARS

IMPULSA BALEARS es una plataforma de conocimiento estratégico e interacción regional que trabaja para facilitar la toma de decisiones de los agentes económicos y sociales en sus respectivos procesos de reformulación estratégica y contribuir, así, al impulso de la competitividad global de Balears. Como entidad privada sin ánimo de lucro reconoce al conjunto de la sociedad balear como principal beneficiario de las actuaciones que desarrolla de forma rigurosa, sistemática, independiente y siempre alineada con los marcos estratégicos europeos y de gobernanza global, como la Agenda 2030.

Contacto: Ana Martínez Aguirre

anamartinez@impulsabalears.org

